

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

25 août 2023

### **Changements organisationnels et personnels dans le domaine des centres de chirurgie ambulatoire**

**Le groupe Hirslanden réorganise au 1er septembre 2023 le secteur « Centres de chirurgie ambulatoire ». Sascha Nicol, actuellement Head of Customer Care du groupe Hirslanden, reprend la direction de l'entreprise. Le Dr Daniela Centazzo, actuellement directrice des centres de chirurgie ambulatoire, se concentrera sur la responsabilité médicale et professionnelle. La nouvelle structure organisationnelle renforce encore les centres de chirurgie ambulatoire.**

Hirslanden dispose depuis le début de l'année 2020 d'une unité organisationnelle « Centres de chirurgie ambulatoire » sous la direction opérationnelle et clinique du Dr Daniela Centazzo. Grâce à son grand engagement, Hirslanden a ouvert au cours des trois dernières années un centre de chirurgie ambulatoire supplémentaire à Saint-Gall et un autre à Berne. Hirslanden exploite aujourd'hui cinq centres de chirurgie ambulatoire au total dans toute la Suisse. Un autre centre, géré conjointement avec les hôpitaux universitaires genevois, ouvrira ses portes à Genève en 2025. Dans le cadre de la croissance constante de la chirurgie ambulatoire, le service sera réorganisé et renforcé en personnel afin de continuer à garantir une qualité opérationnelle et clinique élevée.

À partir du 1er septembre 2023, Sascha Nicol, actuellement Head of Customer Care du groupe Hirslanden, prendra la direction de l'unité organisationnelle « Centres de chirurgie ambulatoire ». Grâce à son activité actuelle, Sascha Nicol dispose d'une connaissance approfondie de l'offre médicale du groupe Hirslanden. Sa mission consistera notamment à intégrer de manière optimale les centres de chirurgie ambulatoire dans leur région de santé respective au sein du réseau de soins, et à réaliser des synergies avec les cliniques Hirslanden et les partenaires de coopération. Dans chaque région de santé, Hirslanden exploite un réseau médical complet, qui met clairement l'accent sur l'excellence des soins intégrés, ce qu'on appelle le continuum de soins de Hirslanden dans les domaines de l'appareil locomoteur, de la cardiologie, de la cancérologie et de la neuromédecine ainsi que de l'obstétrique.

Stéphan Studer, Chief Operating Officer du groupe Hirslanden, déclare : « Hirslanden continuera à jouer un rôle déterminant dans la tendance de la chirurgie ambulatoire et à assurer une qualité de traitement élevée. En choisissant Sascha Nicol comme nouveau directeur des centres de chirurgie ambulatoire, nous nous assurons en outre que notre offre médicale diversifiée dans les domaines ambulatoire et stationnaire sera interconnectée de manière optimale. Je me réjouis par ailleurs que nous puissions une fois de plus offrir à un talent issu de nos propres rangs un parcours professionnel intéressant ». Dans le cadre de ses nouvelles fonctions, Sascha Nicol en rapportera à Stéphan Studer. La recherche pour le remplacement du poste de Head of Customer Care a commencé. Jusqu'à ce que sa succession soit définitivement réglée, Sascha Nicol continuera à diriger le département Customer Care.

Le Dr Daniela Centazzo, actuelle directrice des centres de chirurgie ambulatoire, sera responsable à partir du 1er septembre 2023 de l'établissement et du développement des normes ambulatoires en tant qu'experte clinique (Subject Matter Expert) et continuera à renforcer les structures et les processus en étroite collaboration avec Sascha Nicol. Au cours des premiers mois, elle assurera la transition avec Sascha Nicol. Elle apportera en outre son expertise technique lors de l'évaluation de nouveaux centres potentiels et de leur mise en place. Sa priorité étant à l'avenir le domaine médical, le Dr Daniela Centazzo en rapportera au Dr Dominique Kuhlen, Chief Clinical Officer du groupe Hirslanden.

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Stéphan Studer déclare : « Je remercie chaleureusement Daniela Centazzo pour l'engagement considérable dont elle a fait preuve ces dernières années dans la mise en place des nouveaux centres. Je suis très heureux de pouvoir compter sur ses connaissances et son expertise approfondies pour continuer à développer la chirurgie ambulatoire. En mettant à l'avenir l'accent sur le domaine clinique, nous pourrions encore mieux mettre en place des processus plus efficaces et de haute qualité. Au sein de notre groupe, cela permettra de soutenir le développement ambulatoire à un niveau élevé et de promouvoir davantage la compréhension de l'ambulatoire ».

### Renseignements

Dr Claude Kaufmann  
Head Media Relations & Corporate Newsroom  
Boulevard Lilienthal 2  
8152 Glattpark  
T +41 44 388 75 85  
medien@hirslanden.ch  
www.hirslanden.ch

### À propos de Hirslanden

Hirslanden promeut une prise en charge médicale intégrée de haute qualité, responsable, efficace et déterminée par la personne elle-même. De la naissance au grand âge, et de la prévention à la guérison, à tout moment, de manière physique comme numérique, le groupe Hirslanden se concentre, aux côtés de partenaires de coopération publics et privés, sur le développement du continuum de soins.

Hirslanden se démarque sur le marché en tant que prestataire système par une qualité médicale et de service haut de gamme, garantie par des médecins indépendants hautement qualifiés et chevronnés, des équipes soignantes excellentes et un service de première classe. Les centres de compétence médicaux interdisciplinaires, instituts spécialisés et partenaires de coopération compétents permettent un diagnostic et un traitement optimaux et individuels, même dans des cas très complexes, en stationnaire comme en ambulatoire.

Le groupe Hirslanden comprend 17 cliniques réparties dans 10 cantons, beaucoup d'entre elles possédant une unité de soins intensifs. Il gère également 5 centres de chirurgie ambulatoire, 19 instituts de radiologie et 6 instituts de radiothérapie. Le groupe compte 2 886 médecins partenaires et 11 102 collaborateurs, dont 560 médecins employés. Hirslanden est le plus grand réseau médical de Suisse. Au cours de l'exercice 2022/23, au jour de référence du 31.03.2023, les établissements du groupe ont dispensé au total 465 105 journées de soins à 111 107 patientes et patients. 51,7 % sont assurés en division commune, 27,5 % sont titulaires d'une assurance semi-privée et 20,8 % d'une assurance privée. Le Groupe Hirslanden, formé en 1990 à partir du regroupement de plusieurs cliniques privées, fait partie aujourd'hui du groupe Mediclinic.